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확진자가 될까 두려워 모든 것을 멈추고 방콕하

다가 어느새 확찐자가 되었다는 이야기들을 한다.  

처음“확찐자”라는 우스갯소리를 들었을 때엔 대

체 이런 시국에 뭐 저런 걸로 말장난을 하나 좀 불

편했는데 모든 게 멈춘 지 반년이 다 되어가는 요

즘엔 그냥 그런가 보다 싶다. 아마 이제는 생활 속 

거리 두기, 마스크 착용, 손소독제 사용, 악수 대신 

팔꿈치 인사, 개학 연기, 이동과 모임 자제 등이 놀

랍지도 않을 만큼 코로나19에 익숙해져 버렸기 때

문인 것 같다.

그리고 불행히도 나도 어느새 확찐자 대열에 들

어서고 있는 것만 같다. 슬프게도 농담이 아니다. 

바지 위로 살이 튀어나오고 손에 잡히는 피하지방

들이 어째 어제보다 두툼해진 것 같고 내일이면 더 

커질 것만 같다. 작년 여름에 큰 마음먹고 장만해

서 입고 다녔던 하의들이 모조리 너무 꽉 껴서 입

고 다니는 것 자체가 너무 곤욕이다. 살이 찌니 조

금만 움직여도 숨이 가쁘고 몸이 무겁다. 예쁜 구

석이라고는 눈꼽만큼도 없는 미운 살들을 여기저

기 꼬집고 눌러본다. 이 정도면 차라리 지방흡입술

을 하는 편이 빠를 것 같다. 언젠가 빠지기는 하는 

걸까? 아니 나는 평생 살이란 걸 빼 본 적이 있었

던가?

나는 평생 마른 몸을 가져본 적은 없지만 항상 일

정한 체격에서 크게 벗어나 본 적도 없었다 (몸무

게 앞자리가 바뀔 만큼의 큰 변동은 없었다는 의

미임). 네 번의 임신과 출산 때도 몸무게가 크게 늘

지 않는 산모였고 덕분에 출산 이후에 임신 전 몸

무게로 돌아가는데 크게 애를 먹지 않았다. 그렇다 

보니 드라마틱한 다이어트에 성공해본 적도 없다. 

친구들이 포도며 토마토, 달걀과 고구마 같은 원

푸드 다이어트로 며칠 만에 몇 kg씩 감량할 때도 

나는 그저 그 친구들의 확고한 의지와 독한 실천

에 감탄했을 뿐이다. 한 달간의 유럽 배낭여행 때

도 그렇게 하루 종일 걷고 또 걸었음에도 빵빵한 

볼 살을 그대로 유지한 채 집으로 돌아왔다. 심지

어 결혼을 앞두고도 나는 몸무게를 단 1kg도 감량

하지 못했다. 웨딩드레스를 렌트했던 샵에서 첫 가

봉을 할 때 보통 신부들은 대부분 식을 앞두고 살

이 빠지니 결혼 직전에 다시 가봉을 하자고 했다. 

그런데 나는 놀랍게도 식 직전까지 첫 가봉 당시의 

사이즈를 그대로 유지하고 있었다. 

지금도 사실 몸무게가 크게 달라지지는 않았다. 

왜 나의 몸무게는 작년과 별 차이가 없는데 작년에 

잘만 입고 다녔던 옷들이 모조리 작아진 것일까? 

어느 날 갑자기 옷이 다 줄어든 건 아니겠지? 어디 

몸에 이상이라도? 곰곰이 분석해보지만 답이 안 

나온다. 운동 부족, 야식, 외식, 과식… …  이게 뭐 

어제 오늘 일인가? 그런데도 허리춤 위로 삐져나오

는 살이 두툼해진 것은 역시 나이 탓을 안 할래야 

안 할 수가 없다. 기초대사량이 줄면서 전과 비슷하

게 먹고 비슷하게 움직여도 지방은 늘어나고 근육

은 줄어들고 있는 것이다.  단 1kg 살 빼기가 하늘의 

별 따기인데 주말 며칠 거하게 먹고 나면 말도 안되

게 순식간에 2-3kg씩 살이 쪄버리고 있다. 

그래서 이제 무엇을 할 것인가? 다이어트? 운동? 

간헐적 단식? 사실 모르겠다. 맛있는 음식을 먹는 

확찐자 
지니의 한국 사 는 이야기

‘나는야 1.5세 아줌마’

* 한국에서 중학교 1학년을 마치고 미국으로 건너와 26년 동안 생활했

던 필자는 2017년 8월부터 다시 한국에서 생활하고 있다. ‘나는야 1.5

세 아줌마’ 는 ‘재미교포1.5세 아줌마’ 인 필자가 한국 생활을 하면서 전

하는 생생하고 유쾌한 한국 이야기이다. <편집자 주>

것처럼 행복한 낙이 어디 또 있는지도 모르겠고, 요

즘 같은 코로나19 시대에 어디서 어떤 운동을 해야 

할지도 잘 모르겠다. 사실 날이 더워져 운동은커녕 

집 안에서 조금만 왔다 갔다 해도 땀이 줄줄 흘러 만

사 귀찮기도 하다. 그렇다면 결국 옷 사이즈를 업해

야 하는 시점인 것인가? 나도 정말 모르겠다. 기약 없

는 코로나19 종식처럼 내 살 들의 운명을 나도 도통 

모르겠다. 그저 확진자만큼이나 확찐자도 반드시 피

해 가고만 싶다. 

여러분은 안녕하십니까? 작년에 입던 옷들도 문제 

없나요? 


